



四日市市立大谷台小学校だより

2021.6.1 (火)

あなたがたいせつ No.6

新型コロナウイルス感染症に係る差別や偏見をなくすために



学校では、学年・学級に応じて子どもたちとともに感染予防対策の重要性を確かめたり、自分や友だちが感染することを想定し自分自身の行動について考えたりする学習を行いました。本校の誰が感染したとしても、治療後には再び安心して通える学校づくり・学級づくりを進めているところです。



保護者の皆様におかれましても、感染者やその家族に対する誹謗中傷、偏見や差別をなくすための取組へのご理解とご協力

をお願いいたします。

また、お子様やご家族の方に発熱等の症状があった際には、ためらわずにご連絡いただきますようお願いいたします。感染が判明した場合は、治療後の対応について、学校としてできる限りのことをしていきます。

今後も引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします。



プール掃除 6年生

5月28日（金）に6年生がプール掃除をしてくれました。昨年度、プールの活動ができなかったこともあり、2年ぶりのプール掃除となって、水を抜いていくとかなり汚れている状態でしたが、6年生がきれいにしてくれました。みんなで一つの目標に向かって力を合わせられる。これが、今の6年生の強みだと感じています。



今年度の水泳指導について

今年度の水泳指導は、新型コロナウイルス感染症対策・事故防止を十分踏まえた上で実施します。そのため、入水時間が短くなったり、プールに入る回数がいつもの年より少なかったりすることになります。

また、学年通信等でお知らせされているかもしれませんが、「まん延防止等重点措置」延長や今の大谷台小学校の現状を考えて、6月14日予定していたプール開きを6月21日に延期します。

「大切にしたい場面」

休み時間終わりのチャイムが鳴ると、運動場で遊んでいた子どもたちが急いで児童玄関の方へ戻ってきます。中には学級のボールなどを持って走ってくる子もいます。使っていた一輪車を児童玄関横の一輪車置き場に片づけている子もいます。



そこで、今回お伝えしたいのは、下靴を上靴に変える位置からわずか2メートルくらいの所にある一輪車置き場に片付けるのにきちんと靴をぬいでいるという姿が素敵だと思います。



ったからです。これは私が写真を撮っていたから靴をぬいだのではありません。校長室の窓から、時々見ている普段からきちんとぬいでいる様子を知っていたから声をかけに行っただけです。

当たり前のことのようにも、このようにきちんとルールを守っていくことは難しいことだと思います。みんなの見本となるような行動を見せてくれてありがとう。